
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 099
02 de marzo de 2016

Foro Internacional del Zika se realiza en la Universidad Central

La Universidad Central del Ecuador y la Facultad de Ciencias Médicas, organizan el segundo Foro de Salud Pública: La Universidad y el Virus ZiKa, Reflexiones y Aportes frente a la nueva epidemia. Esta jornada académica, que se realizará en el marco de la 190 años de fundación del Alma Mater, el 7 de marzo de 2016, de 8:00 a 16:00, contará con la participación de expertos nacionales e internacionales de Brasil, Colombia, Venezuela y Estados Unidos. Las conferencias magistrales abordaran temas en epidemiología, control de enfermedades, bioética, relacionada con temas de embarazo, el aporte investigativo hacia las autoridades sanitarias y las implicaciones éticas en la comunidad ecuatoriana.

Con el fin de contribuir al desarrollo del país en el área de salud, la Facultad de Ciencias Médicas de la UCE, ha instituido el Foro Universitario de Salud Pública como un espacio de deliberación y de intercambio de experiencias. En esta ocasión la propagación del virus Zika y su declaratoria de emergencia a escala mundial, convoca a los diversos actores sociales del país para enfrentar la emergencia del nuevo virus epidémico.

Trasmitido por mosquitos Aedes, el virus Zika, disperso a gran parte de Suramérica y el Caribe., se suma a otras enfermedades como dengue la chikungunya, encefalitis equina, fiebre amarilla urbana y arboviriosis, causante de encefalitis, que amenazan a la población mundial por su propagación en diversos territorios y pisos de altitud.

En el Ecuador, enfrentar las enfermedades trasmitidas por Aedes constituye un desafío que demanda de acciones preventivas y de control, articuladas a las autoridades competentes. Con la realización de este Foro, dirigido a profesionales de la salud, autoridades sanitarias, investigadores, profesores, estudiantes, comunicadores sociales y público en general interesado en el tema, la Universidad Central del Ecuador y la facultad de Ciencias Médicas aspiran a generar conocimiento científico sobre el virus Zika, su epidemiología, impactos y perspectivas sociales. PM

